

Fecha: 24-01-2026
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Columnas de Opinión
 Título: **Columnas de Opinión: Mil avances y mucho más por mostrar**

Pág. : 9
 Cm2: 323,9

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida



**Rodrigo Vargas Briones,
seremi de Gobierno de
Tarapacá**

Mil avances y mucho más por mostrar

Cuando ya entramos a la recta final de esta administración, el Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha lanzado la plataforma 1000avances.cl, con la que a través de la campaña "Más de 1000 avances" estamos dando cuenta de los múltiples logros alcanzados durante los últimos cuatro años, consolidando un progreso significativo en la construcción de un país más justo para todas y todos.

Distintos contextos electorales y múltiples campañas de desinformación sin duda que obstaculizan la labor de informar los logros de una administración, sin embargo los números de esta gestión avalan el relato que es simple y claro: El gobierno del Presidente Gabriel Boric consiguió darle estabilidad al país, reduciendo las cifras de inflación, los

ingresos irregulares y los homicidios a nivel nacional. Todas estas aristas además tienen especial significancia en nuestra región, donde veníamos arrastrando el peso negativo de ser noticia por casos de alta connotación pública.

Asimismo, en lo legislativo pudimos concretar avances como la Ley Papito Corazón, el aumento del sueldo mínimo, la Reforma de Pensiones, la Ley 40 horas y el Copago Cero en Fonasa que da gratuitidad en la salud pública a millones de personas. Todo esto demuestra que Chile está mejor que como recibimos el país al hacer cuatro años. En aquel momento cuando recién se instalaba el gobierno del Presidente Boric, así como en su campaña y en los compromisos adquiridos, se anunciaba un gobierno

de transformaciones y al llegar al cierre de este ciclo podemos decir que cumplimos. Se trata de cambios estructurales que mejoran la calidad de vida ahora y aseguran una visión a largo plazo para las y los beneficiados. Hablamos de las 40 horas, la Reforma de Pensiones, el Sistema Nacional de Cuidados, el Royalty a la gran minería, la gratuidad en toda la red de salud pública a través del Copago Cero, la modernización del transporte público y el posicionamiento de Chile a la vanguardia mundial con la Estrategia Nacional del Litio.

Un lugar común al hablar de balances es la máxima que dice que "dato mata relato" y con las siguientes cifras espero que queden establecidos algunos de los logros que no deben dejar margen a cuestionamientos.

Recordemos las exitosas campañas de vacunación que permitieron que en los últimos dos inviernos no hubo muertes de niños y niñas por virus sencillo, lo que hizo que Chile recibiera reconocimientos internacionales. Otras cifras duras son los cerca de 3 billones de pesos en órdenes de pago por la Ley Papito Corazón; el aumento en 16,8% en el presupuesto para seguridad pública en cuatro años; el aumento del Producto Interno Bruto por sobre las expectativas del mercado y el per cápita crecerá en torno al 1,3%, lo que representa el doble que el ritmo de los 8 años anteriores. Podemos mencionar también más de 10 millones de egresos de las listas de espera desde 2022, la disminución de los hechos de violencia rural en la macrozona sur, la disminución de la deserción escolar y el menor aumento de la deuda pública desde el periodo 2006-2010.

Al cierre de esta columna y de cara al término de este mandato, invito a todas y todos los lectores a visitar la web www.1000avances.cl, donde podrán encontrar información sobre los logros aquí mencionados así como cientos de otros que se alcanzaron en los últimos cuatro años, porque al llegar al fin de esta administración podemos afirmar, sin lugar a dudas, que Chile está mejor que ayer.

Los columnistas expresan opiniones absolutamente personales y no representan necesariamente la línea editorial Longino de Iquique.

Teléfonos Emergencias Alto Hospicio

Ambulancia: 131
 Bomberos: 132
 Carabineros: 133
 Rescate Marítimo: 137
 Cuerpo de Bomberos de Santa Rosa de Huantajaya:

57 2491517 / 57-2493025
 Cuerpo de Bomberos de Alto Hospicio: 57 2499390
 Aguas del Altiplano: 600 600 9900
 Eliqsa: 600 600 2233
 Emergencia Alto Hospicio: 57 2583050

Diario El Longino debe su nombre a un merecido homenaje al legendario Tren Longitudinal Norte que corrió entre Iquique y La Calera desde 1929 hasta 1975 fecha en que, por una nefasta decisión gubernamental, dejó de transportar a miles de chilenos.

El Longino

Director	Domicilio
Adolfo Vargas Jofré	San Martin 428/ Of 2.
Correo	
adolfovargas@diariolongino.cl	Departamento Comercial ventasdiariolongino@gmail.com
Representante Legal	
Patricio Meza Flores	Patricio Felix Meza Flores E.I.R.L Cel: +56 9 61201918
Email	
contacto@diariolongino.cl	Fono +56 9 61201918